

Superbe concours de voitures anciennes



Une Alpine qui a fait le bonheur du public, très nombreux à participer, samedi, à ce concours

la balade des trois relais s'est arrêtée, samedi, à Ossey-les-Trois-Maisons. Une manifestation de choix organisée par le comité des fêtes, bien aidé par la municipalité.

Cette balade a servi de cadre à un concours de la plus belle voiture, une élection organisée avec l'aide du public.

À ce petit jeu, c'est une Peugeot 177M qui s'est adjugé la première place du classement, devançant ainsi une Alpine A110 et une Citroën B14.

Cette journée faite de mille et un plaisirs a été l'occasion pour les organisateurs de proposer un concours de dessins aux enfants.

C'est Dylan Bruno qui obtient le premier prix. Viennent derrière lui, Cédrix Gromard et Emma Emont.

L'Est Eclair - Article paru le : **30 juin 2010**